## いらはつの花

## 学園だより

令和元年 5 月 1 6 日 発行 中央区立宇佐美学園 静岡県伊東市宇佐美 5 4 5 番地

## 令和になっても、宇佐美のよさをつなげます

副園長 藤山 由仁

4月30日に平成も終わり、新たな時代「令和」がスタートいたしました。昭和・平成・令和と続いてきている宇佐美学園。いろいろと形を変えても続いてきたのは今まで宇佐美学園に携わってきた教職員・寮職員・卒園生・保護者の皆様・教育関係者・地域の皆様のおかげです。誠にありがとうございます。だからこそ今後も学園を継続していくためには、根底にある学園のよさを引き継ぎながら、時代に即した学園を創造していなくてはなりません。現職員一同、一丸となって学園を盛り上げていきたいと考えております。

ゴールデンウィーク中に一時帰京して いた宇佐美っ子25名も元気よく学園へ 戻ってきました。ご家族との時間を有意 義に過ごすことができ、子どもたちも満 足しているようです。

今年度も入園目的を踏まえ、自信をもって出身校に戻る姿を思い描き、各自が「チャレンジシップ」を設定し、その達成に向けて前向きに努力できるよう、指導してまいります。



学校 「プール清掃」

また、昨年度同様、学園だからこそできる、その道のプロの方たちを学園にお招きします。本物のすごさというものを宇佐美っ子に感じてほしいと願っております。

そして5月22日水曜日には全校遠足で大室山や伊豆シャボテン公園に行きます。5・6年生を中心にたてわり班の活動を予定しています。3・4年生は、上級生の指示をしっかりと聞き、自分のできることは自分でするように頑張ります。6月には、海の水泳や体験入園と大きな活動が続きます。

宇佐美学園では、区内の小学校ではできない体験活動を通して、きちんと見通しをもち、自分の役割を果たすことのできる児童を育成していきます。宇佐美学園のよさを未来へつなげるべく、教職員・寮職員・食堂職員一同、指導にあたって参ります。今後とも何卒ご理解ご協力の程をお願いいたします。

児童の活躍の様子はホームページ等でもできる限りご紹介させていただきます。どうぞご覧ください。



寮 「休日外出」